
 

 ＲＩ：ロータリーに輝きを！ 地区：行動しよう！出席報告：出席 31 名(ＭＣ出席 3 名) 欠席 5 名 本日の出席率 86.1％  

第 921 回例会 通常例会・地区研修協議会報告 2015 年 4 月 23 日(木) 19 時点鐘 紫雲閣 会長：小沢政治・幹事：野口健吉  

 

小沢会長：２０周年が無事に終わって安心したのか、体調不良の為一か月間お休みしました、須田先生のご紹介でとても良い先生に

診て頂きました。地区研修協議会では社会奉仕部門ブライダル委員会に出席しましたが、当委員会は女性ロータリアンが大半です。

 

地区協に出席した、むさし会員の皆さん。坂本ガバナー挨拶  高柳エレクトの方針演説  井埜ﾉミニーの紹介 

 
野口健吉：地区ＲＬＩ副委員長として参加してきました。 内山明夫：地区職業奉仕委員長として一時間ほど講演をして 

きました。 大塚幟：会長部会に出席し会長の心得を学んできました。 林好久：幹事部会の研修を受けてきました。 

横塚元幸：私は初めて、米山奨学生のカウンセラーをする事になりました、来月より中国人留学生を受け入れます。 

 ニコニコボックス報告：本日 12 名 金額 35.000 円 （前回まで 953.000 円）累計 988.000 円 

東松山 RC・内田昌冶様：本日はお世話になります。 小沢政治：お久しぶりです、病気で皆様にご迷惑をおかけしましたが、こ

うしてお会いできて本当にうれしいです。 横川賢司：皆様いろいろと応援ありがとうございました。 平野貞美：結婚記念日のケー

キありがとうございました。 山下 茂：今、ハナミズキがとてもきれいです。  須田清美：小沢会長、元気になってよかったです！ 

鯨井美知子：事務所の 25 周年で台湾旅行に行ってきました。  横塚元幸・吉田守男：内田様ようこそむさしロータリーへ！ 

盛島美智子：小沢年度も後 2 か月になりました、よろしくお願いします。  大塚 幟・林 好久：4 月 19 日の地区研修協議会に参

加の皆様ご苦労様でした。                                 二コニコ：長谷地 貢   会報：内山明夫   


